

Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Dec 17, 2023 - 13:56



Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi, 17 Desember 2023 - Pada hari Minggu yang cerah ini,

Bhabinkamtibmas Desa Pasir Panjang, AIPDA Trie Yadhi, memberikan kejutan positif dengan menggelar kegiatan silaturahmi Door to Door System (DDS). Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Cikokosan Rt 05/04 Desa Pasir Panjang, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 13.00 WIB hingga selesai.

Dalam laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Ciracap, IPTU H. Dudung A. Jamin, SH, S.M, MH, diketahui bahwa kegiatan ini tidak hanya merupakan sarana silaturahmi, tetapi juga sebagai upaya membangun kesadaran dan keamanan bersama dalam menghadapi tahun politik 2024.

AIPDA Trie Yadhi dengan penuh semangat menyampaikan himbauan kepada warga masyarakat Desa Pasir Panjang. Pertama, ia mengingatkan agar seluruh warga tetap menjaga kondusifitas dan saling menghormati satu sama lain menjelang pemilihan umum tahun 2024, dengan harapan terciptanya suasana pemilu yang damai.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan terkait tindak pidana penjualan orang. Warga diminta untuk mewaspadaikan tawaran kerja dengan iming-iming gaji besar, yang bisa menjadi jebakan bagi mereka.

Tak hanya itu, isu lingkungan juga menjadi perhatian serius. Warga diajak untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara membakar, karena selain merugikan lingkungan hidup, tindakan tersebut juga dapat dipidanakan.

Dalam kesempatan yang sama, AIPDA Trie Yadhi juga mengajak warga untuk proaktif memberikan informasi ke pihak kepolisian apabila menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan tertib dan meriah. Warga tampak antusias menerima himbauan dan nasihat dari Bhabinkamtibmas. Dokumentasi kegiatan tersebut dapat ditemukan terlampir dalam laporan ini.

Inisiatif positif dari Kapolsek Ciracap, IPTU H. Dudung A. Jamin, SH, S.M, MH, dalam menggelar kegiatan DDS ini patut diapresiasi. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.